



## PRESSEMEDLUNG

# Personal-Dienstleister abresa für unternehmerische Verantwortung ausgezeichnet

### CSR-Zertifikat in Silber steht für nachhaltiges Wirtschaften

**Schwalbach, 07.06.2017** Das auf Personalwirtschaft spezialisierte IT-Dienstleistungs- und Beratungsunternehmen abresa GmbH wurde mit dem EcoVadis CSR-Zertifikat in Silber ausgezeichnet. Die internationale Plattform zertifiziert Unternehmen, die in besonderem Maße soziale Verantwortung übernehmen. Anhand von 21 Indikatoren und basierend auf internationalen Standards wie der Global Reporting Initiative, stellt [EcoVadis](#) Ratings zur Verfügung, die zu mehr Transparenz zwischen internationalen Geschäftspartnern beitragen.

Mit seinem überdurchschnittlich guten Ergebnis zählt abresa zu den 30 Prozent der Top Performer, die von EcoVadis bewertet wurden. Das Schwalbacher Unternehmen untermauert damit seinen besonderen Einsatz für mehr [Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung](#) gegenüber Mitarbeitern, Partnern, Umwelt und Gesellschaft. Gleichzeitig ist das Unternehmen dem Global Impact Netzwerk der Vereinten Nationen beigetreten, das die Verpflichtung auf 10 Prinzipien zur Einhaltung von Menschenrechten und Arbeitsnormen sowie Umweltschutz und Korruptionsbekämpfung beinhaltet.

„Die Einhaltung von CSR-Standards ist für uns schon immer eine Selbstverständlichkeit“, betont Günter Nikles, Geschäftsführer der [abresa GmbH](#). „Das gilt sowohl für unser soziales Engagement als auch für die Regelungen zum Umweltschutz oder die Leitlinien für einen fairen Umgang miteinander.“

### Freiwillige Verpflichtung auf CSR-Standards

Während die Nachhaltigkeitsberichterstattung durch eine EU-Richtlinie für große Unternehmen seit Anfang des Jahres zwingend ist, hat sich abresa freiwillig auf die Einhaltung entsprechender Maßgaben verpflichtet. „Wir machen immer häufiger die Erfahrung, dass unsere Kunden, für die diese Richtlinie gilt, bei Dienstleistern und Geschäftspartnern Wert auf nachhaltiges Wirtschaften legen“, führt Geschäftsführer Günter Nikles aus. abresa hat die Teilnahme am Zertifizierungsverfahren als Impuls genutzt, um kurzfristig weitere Aspekte umzusetzen. So sind die „Reduzierung des CO2 Ausstoßes bei Firmenfahrzeugen“ und eine Mitarbeiteranweisung zum „Geldwäschegesetz“ aktuell in Arbeit.



## PRESSEMEDLUNG

### **Bildvorschau und Bildunterschrift:**

abresa wurde mit dem EcoVadis CSR-Zertifikat in Silber ausgezeichnet



### **Unternehmenskontakt:**

abresa GmbH  
Günter Nikles, Geschäftsführer  
Katharina-Paulus-Str. 8  
65824 Schwalbach  
Tel. 06196 96958-12  
guenter.nikles@abresa.de  
www.abresa.de

### **Agenturdaten:**

SC Lötters  
Dr. Christine Lötters  
Zur Marterkapelle 30  
53127 Bonn  
Tel. 0228 20 94 78-20  
loetters@sc-loetters.de  
www.sc-loetters.de

### **Unternehmensporträt**

Die abresa GmbH, Schwalbach, ist ein mittelständisches Beratungs- und IT-Dienstleistungsunternehmen für die Personalwirtschaft, das sich auf SAP HCM-Services, HCM-Beratung und HCM-Outsourcing spezialisiert hat. Die Leistungen reichen von der Beratung und Konzeption der SAP-Lösung bis hin zur Realisierung und Integration. Das Unternehmen wurde 2004 gegründet und beschäftigt heute 48 Mitarbeiter. Viele der abresa-Berater blicken auf eine langjährige Tätigkeit als Personalleiter, Leiter Personalverwaltung oder Leiter Abrechnung zurück. Das Unternehmen ist branchenübergreifend tätig. Zu den Kunden zählen mittelständische und große Unternehmen u.a. aus den Bereichen Lebensmittelwirtschaft, Produktion, Finanzwirtschaft, Automobil oder Chemie. Die abresa GmbH ist Mitglied der DSAG (Deutschsprachige SAP-Anwendergruppe e.V.).